

書 面 会 議 概 要

【令和2年度社会教育・社会体育実施事業について】

- ・第2回社会教育委員会議の議題の承認について、承認：10名、不承認：0名、未回答1名で、議題は承認となった。

【質疑応答・意見等】（◎⇒委員質問、意見）

1. 生涯学習課

（1）社会教育団体に対する補助金の交付について

- ◎限られた財源の中での配分であり、仕方がないものとする。

（2）その他

- ◎少子化の波の中で、大学生や高校生と小学生・中学生が交流することは、次代の館山市に生活する若者を育成する上で、大変有効な活動と考える。ぜひ商業をし、活発となるよう企画・運営をしていただきたい。
- ◎昭和女子大学等との交流は、双方とも大きなメリットがある。さらに充実してほしい。
- ◎社会教育委員の欠員を補充するよう検討してほしい。
- ◎台風の影響で多くの行事が中止になり、残念である。館山市全体の復旧を願う。
- ◎放課後子ども教室で、子どもたちに公の場所での遊び方等の道徳を教してほしい。

2. 博物館

- ◎夏休み前の小学校・中学校の終業式等に出向き、博物館のことを児童・生徒に直接商業してほしい。学校の担任、担当の関心や熱意によって、児童生徒の意欲喚起が違ってくる。
- ◎100周年記念展、80周年記念展を観覧した。館山駅、館山市について知らなかったことが多く、新鮮な驚きがあった。良い企画だと思う。
- ◎指定管理者制度を導入したことで、自由な発想を活かした自主事業に期待している。
- ◎台風対応のため、中止の事業があり、大変残念に思う。
- ◎館山駅開業100周年記念展のセピア色の写真に多くの人が足を止めていた。

3. 図書館

- ◎夏休み前の小学校・中学校の終業式等に出向き、図書館のことを児童・生徒に直接コマーシャルしてほしい。学校の担任、担当の関心や熱意によって、児童生徒の意欲喚起が違ってくる。
- ◎指定管理者制度については、先進事例等十分検討し、円滑な導入を期待する。
- ◎被災対応で、移動図書館等が中止となり残念である。
- ◎被災時に図書館が休憩場所として解放されたことは良かった。
- ◎「大人のための〇〇」という企画は良いと思う。
- ◎除籍資料の有効活用と「だん暖たてやま」の図書館だよりが大変良い。

4. 公民館

(1) 成人式の対象年齢を20歳とすることについての賛否

<賛成意見>

- ◎現行のままでよい。
- ◎20歳のままとすることに大いに賛成である。高校3年時の受験時期に実施することは、支障が大きい。
- ◎18歳だと高校生が多数となり、進路等で余裕がない。
- ◎数年は現行どおりとして、再度検討しても良いと思う。

(2) その他

- ◎避難所開設等でも重要になってくるため、施設の管理、工事等を確実に進めてほしい。
- ◎被災した公民館が多く大変な状況だと思う。
- ◎ふるさと講座の土曜日開催が多い気がする。他の曜日なら参加したいとの声もある。

5. スポーツ課

(1) 社会教育団体に対する補助金の交付について

- ◎財源が限られている中での配分であり、各団体からの要望には十分応えられないが、仕方がないものとする。

(2) その他

- ◎市民体育館・市民グラウンド等の使用料では、収入のない中学生や団体(スポ少等)には配慮をしてほしい。
- ◎昨年8月のオランダ、アメリカの事前キャンプの実施は好評だった。今後の成果を

期待する。

◎若潮マラソンで素晴らしいタイムが出て良かった。小雨の中、1日応援していた。

◎若潮マラソンで駅ロータリー花壇の菜の花でおもてなしでき、安堵している。